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https://www.100test.com/kao_ti2020/614/2021_2022__E5_AE_89_

E5_BE_B7_E9_B2_81_E9_c57_614815.htm 戴高乐机场事件“引

震”国家大剧院 此前，针对人们担心的大剧院设计安全问题

，国家大剧院工程业主委员会委员、党委书记王争鸣曾向媒

体表态，“巴黎机场坍塌事故不会对国家大剧院的施工产生

影响”。 昨天，记者问该业主委员会的一位设计人员，“戴

高乐机场事故‘盖棺论定’后，是否会对正在进行的施工有

所影响”时，该设计师表示，“大剧院从设计到施工都是件

很严肃的事。目前，施工肯定仍将按原计划进行，而安德鲁

作为大剧院的建筑设计总负责这一事实也不会改变。” 大剧

院的另一位工程设计负责人也表示：到目前为止，国家大剧

院从未发现过因设计原因引起的安全隐患。一直以来，业主

委员会对戴高乐机场坍塌事故原因也非常关注。“现在，既

然戴高乐机场坍塌事故的最终报告已经认定是因为安德鲁的

设计导致了事故的发生。那么，组织专家再次对大剧院的设

计进行安全论证、检测，是有可能的。” [专家观点] 大胆设

计可能以安全为代价 一位不愿透露姓名的清华大学的建筑系

教授告诉记者：“决定一个建筑作品安全与否，因素有很多

，例如设计、建筑材料、施工等等。同时，设计师对某一作

品的设计失误，也不能证明他所设计的作品全都有失误”，

但这位清华教授同时表示，“安德鲁的设计在很多地方一向

是大胆的，而这种大胆所要付出的代价，就是建筑可能存在

安全隐患。” 安氏曾说机场事故定论后回应质疑 针对戴高乐

机场坍塌事件，此前，安德鲁在接受媒体采访时曾表示，“



对机场设计完全有信心，事故与设计无关”。他曾表示，机

场候机大厅坍塌“不是设计理念的问题，也不是建筑设计本

身的问题”，并认为，“巴黎戴高乐机场的设计是自己最杰

出的作品之一”。针对国家大剧院结构安全的质疑，安德鲁

也有所公开回应，他说，“(大剧院)安全问题确实非常重要

，我和中方各承建单位已尽最大努力”。 他在中国的助手德

明希也表示，将在“法国戴高乐机场2E候机厅坍塌事故专门

调查委员会”公布调查报告的结果后，对上述问题作出回应

。但昨天至记者发稿时止，德明希的移动电话始终处于关机
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